

BROADCAST

Pimpin Binrohtal, Kapolsek Brang Rea : Bekerja Atas Dasar Iman dan Taqwa

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BROADCAST.CO.ID

Nov 30, 2023 - 11:30



Sumbawa Barat NTB - Sejak dirinya dipercayakan dan diberi amanah sebagai Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat, Iptu Siswoyo SH., terus melakukan dan menjalankan tugasnya sebagai Polisi yang memimpin sektor di tingkat kecamatan dalam rangka mewujudkan Polisi yang Presisi seperti yang diharapkan Kapolri

Salah satu program Polri yang dijalankan Mantan Kanit Turjawali Sat Lantas Polresta Mataram ini memimpin Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) bagi

seluruh anggota Polsek Brang Rea yang berlangsung di Mapolsek, Kamis (30/11/2023).

Dalam keterangan singkatnya kepada media ini, Iptu Siswoyo mengatakan Binrohtal di kepolisian itu merupakan program Kapolri dalam rangka membina kerohanian serta mental yang kuat bagi seluruh anggota Kepolisian.

Pada kesempatan tersebut, Ia dihadapan para anggota memberikan arahan dan bimbingan yang berkaitan dengan keagamaan salah satunya bekerja dengan dasar Iman dan Taqwa.

“Siapapun itu terlebih seorang polisi yang telah berjanji dan mengucapkan ikrarnya sebagai abdi negara maka sepantasnya apa yang dijanjikan dalam ikrar tersebut dijalankan dengan baik. Oleh karena itu butuh pengetahuan agama agar semua itu bisa dilakukan dengan baik,” jelasnya.

Bertingkah laku sesuai ajaran agama masing-masing terlebih Islam tentu sangat relevan dengan pengabdian yang saat ini diemban seorang polisi, dimana dalam menjalankan tugas tersebut ada hak dan tanggung jawab sebagai konfensi dalam menjalankan tugas ini dengan baik.

“Bila kita tidak mengingat dosa maka tentu segala hal kita lakukan meskipun itu melanggar ketentuan agama. Oleh karena itu keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT, perlu ditingkatkan sebagai benteng kita (polisi) dalam menjalani tugas sehari-hari,” ucapnya.

Menurutnya Binrohtal ini tidak hanya dilakukan oleh anggota polisi yang beragama Islam tetapi juga dilakukan oleh anggota beragama lain di tempat ibadah masing-masing. Maka dengan itu diharapkan anggota memiliki dasar kuat dalam melakukan segala pekerjaan yang telah direncanakannya.

“Kita harus selalu ingat bahwa Allah SWT, atau Tuhan kita itu adalah segalanya, hindari perbuatan-perbuatan yang dilarang Agama serta laksanakan tugasnya dengan ikhlas dan penuh tanggung jawab karena itu akan menjadi ibadah kita semua dihadapan Tuhan kita,” tutupnya. (Adb)